



ODBTP74, le 15 mars 2024



L'office du BTP74 qui réunit entrepreneurs du BTP, architectes, bureaux d'études et économistes de la construction poursuit son cycle de visites d'entreprises. C'est au sein du cabinet d'architecture AER situé boulevard de la Rocade à Annecy, que Guillaume FELFLI, coordinateur, a accueilli les membres pour une présentation de l'histoire d'AER et une visite guidée des différents services de l'agence.

Le cabinet créé en 1976 par Alain ETTORI et Philippe REVILLON n'a eu de cesse de se développer comptant actuellement 40 collaborateurs. L'agence, actuellement sous l'association de Frédérique BLANCHARD, Julien HAASE et Emmanuel BROCHIER est structurée autour d'un pôle conception travaillant de l'esquisse au DCE, composé d'architectes, dessinateurs, architecte d'intérieur et de graphistes et d'un pôle réalisation composé de conducteurs de travaux et d'assistantes techniques, administratives et financières, tous travaillant au service du projet dans la plus grande proximité.

Toujours intéressée par la diversité des projets, AER travaille sur la conception et la réalisation d'équipements publics, lycées, collèges, équipements sportifs, culturels et institutionnels, mais aussi la rénovation énergétique, l'habitat, le tertiaire, ainsi que les bâtiments commerciaux et industriels.

Félicitations pour cette belle expansion dans la durée et qui couvre tant de domaines de la conception à la réalisation !